



Acusa MC a Santiago Creel de utilizar Cámara de Diputados para hacer campaña rumbo a 2024

Por Luis Carlos Silva

El coordinador Parlamentario de Movimiento Ciudadano (MC) en la Cámara de Diputados, Jorge Álvarez Maynez, responsabilizó al presidente del Congreso, Santiago Creel Miranda, de utilizar políticamente a este recinto para impulsar su campaña presidencial hacia 2024.

Desde San Lázaro, el diputado Álvarez llamó a la cordura y a la sensatez del panista quien como se sabe ha expresado su firme deseo de ser uno de los posibles aspirantes a la elección por el panismo en 2024, junto a figuras como Ricardo Anaya, y el desastroso Mauricio Vila gobernador de Yucatán.

Ayer, el líder de la bancada naranja en la Cámara de Diputados urgió al Presidente de la Mesa Directiva, a ser "congruente" con los tiempos actuales en donde los esfuerzos deben ir encaminados en hacer más por los mexicanos con leyes, y no proselitismo anticipado.

También pidió a los panistas que apoyan a Santiago Creel tener la posibilidad de atender juntos la agenda legislativa en los grandes temas que tiene México, como es la Reforma Electoral, la transformación del país y los asuntos que en verdad importan a 126 millones de mexicanos.

Álvarez Laynez urgió a Creel Miranda a llevar por buen destino la Presidencia de la Cámara de Diputados, en base a los asuntos más fuertes que se han venido presentando en la LXV Legislatura.

FIRMANTODOS INCONFORMIDAD EN SAN LÁZARO.

Con excepción de los diputados del Grupo Parlamentario del PAN, todas las fuerzas políticas firmaron ayer un documento en donde expresaron a Santiago Creel Miranda, su inconformidad con la forma en que se ha conducido en el trabajo parlamentario. PRI, PRD, PT, PVEM, MC y Morena signaron esta queja que le hicieron llegar al Presidente de la Mesa directiva en la Cámara de Diputados, para que juntos busquen una posible alternativa a este asunto que compete a todos.

Luego de que en tiempos no oficiales y en pre destapes, Creel Miranda aseguró que cuando se abra la convocatoria sería el primero en inscribirse por el blanquiazul, los diputados de MC se lanzaron fuerte para exigirle "mesura y respetar el trabajo en la Cámara".



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

INDEPENDIENTE

10

03/02/2023

LEGISLATIVO

